

# 家庭クラブ 指導者講習会

令和6年度 揖斐高 topics No.19

令和6年7月24日（水）

家庭クラブの指導者講習会が本校で開催され、西濃地区10校の家庭クラブ顧問と代表生徒が集まりました。今年度のテーマ「エシカル～優しい、楽しい、心地よい社会を～」のもと、廃材を利用した箸置き作りを行った後、OneEarth株式会社の山崎姫菜子様による海洋プラスチックジュエリーの講演会にオンラインで参加し、地区交流を行いました。

他校の生徒と協力して作業をしたり、各校の家庭クラブ活動の取組を交流したりすることができ、充実した時間となりました。参加した生徒からは、「箸置きがとても素敵に作れたので、家族にプレゼントしたい」「海に流れ着いたプラスチックを利用したジュエリーは一つ一つが一点物で、とてもきれいだった」「講演会を通して、環境と自分の生活が繋がっていることを学べた」という感想が聞けました。

今回学んだ内容を、校内の家庭クラブ活動に生かしていきたいと思います。



廃材のPPバンドと美濃和紙を使った箸置き作りは  
とても楽しかったです♪

※PPバンド…ポリプロピレンのバンドで、荷物の梱包や固定、  
段ボールの底抜け防止などに使われています。